

Kinder lieben Wasser und Matsch

Neues mobiles Spielgerät bereichert Kindertagesstätte in der Rauchstraße

Bad Arolsen – In einer gemeinsamen Spendenaktion haben der Arolser Lions-Club, der Rotary-Club Bad Arolsen-Korbach, die Sparkasse und die Waldecker Bank 3300 Euro aufgebracht, um den Kauf einer Matsch-Küche für die Kinder der evangelischen Kindertagesstätte in der Rauchstraße zu ermöglichen.

Bei der offiziellen Übergabe und ersten Inbetriebnahme des mobilen Wasserspielplatzes stellte Kindergartenleiterin Heidrun Schaub fest, dass es für die kindliche Entwicklung wichtig sei, mit Wasser und Matsch experimentieren zu können.

Da mache es auch nichts aus, wenn die Kinder nass und dreckig werden. Das sei allemal besser als sich schon



Lions, Rotarier, Waldecker Bank und Sparkasse haben gemeinsam 3300 Euro gespendet, um der Kindertagesstätte Rauchstraße die Anschaffung einer Matsch-Küche zu ermöglichen. Darüber freuen sich Kindern, Eltern und Erzieherinnen.

FOTO: ELMAR SCHULTEN

im Kindergartenalter mit elektronischen Geräten zu beschäftigen. Das bekräftigten auch der Vorjahres-Lions-

Präsident Armin Schwarz und sein rotarischer Kollege Benedikt Schultheis. Im Namen der Sparkasse gratulier-

te Tim Wittmer zur Neuan-schaffung. Für die Waldecker Bank sprach Friedhelm Bracht.